

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 136. Ratssitzung vom 29. August 2012**

### **3012. 2009/592**

#### **Postulat von A. Recher (AL) und Karin Rykart Sutter (Grüne) vom 09.12.2009: Quartierinfrastruktur im Kreis 5**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Hochbaudepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Alecs Recher (AL) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 5264/2009).

Mauro Tuena (SVP) begründet den von Bruno Sidler (SVP) namens der SVP-Fraktion am 6. Januar 2010 gestellten Ablehnungsantrag.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Hochbaudepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 80 gegen 39 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat